

Entregan premio a la solidaridad a embajadora cubana en Italia

Image not found or type unknown



Imagen: Archivo.

Roma, 11 oct (RHC) El vicepresidente del Consejo de la Región del Lacio, Giuseppe Cangemi, entregó este martes el Premio a la Solidaridad Itaca 20.22 a la embajadora de Cuba en Italia, Mirta Granda.

En un mensaje publicado este martes en las redes sociales, la diplomática agradeció a nombre del gobierno de su país por el reconocimiento, en particular a Cangemi y al alcalde de la ciudad de Formello, Gian Filippo Santi.

También expresó su gratitud a Gianni Sammarco, presidente de la Asociación Cultural ITACA 2.0, institución promotora del evento que este año, en su quinta edición, se dedicó a temas como el trabajo, el desarrollo, la cohesión y la inclusión.

Durante la ceremonia, que contó con la participación de Maria Elena Uzzo, Encargada de negocios de la República Bolivariana de Venezuela en Italia, Granda se refirió a la invaluable ayuda solidaria que siempre ha brindado el pueblo italiano al cubano desde el triunfo de su Revolución.

Cangemi, por su parte, destacó en ese acto la decisión del presidente de la nación caribeña, Miguel Díaz-Canel, de enviar a este país médicos del contingente Henry Reeve, quienes ayudaron a combatir la COVID-19 en los momentos más difíciles de la pandemia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301619-entregan-premio-a-la-solidaridad-a-embajadora-cubana-en-italia>



Radio Habana Cuba